

家庭教育学級だより



令和元年 8月26日 第3号



【家庭教育学級】 核家族化・少子化・地域の連帯感の希薄化が進む現代社会においては、子育てについて気軽に相談できる機会が少なくなっています。家庭教育学級は子育てに迷い悩んだり、家庭教育のヒントを学びたいと欲していたりする保護者の皆さんに、子育てや家庭教育について学ぶ場・学ぶ機会を提供するため、石巻市が取り組んでいる事業です。

北村保育所 第1回学習会 6月22日(土) 【講話・実技】

「親子リズム～親子で楽しくリトミック～」 講師：エレクトーン講師 佐々木せい子 氏

＜内容＞ ○ 親子でリトミックを楽しむ、子どもの発達について

＜感想＞ ・先生のエレクトーン演奏が素晴らしく一気に引き込まれました。

・子どもと一緒に楽しく遊びながら体を動かせました。音楽と一緒にだと、いつもより体がのびのび動いているなあと感じました。

・講話の中にあつた「0～3歳の脳の黄金期」に、遊びながら学ぶことを、リトミックを通じて基礎作りができるということに驚きました。



和湊保育所 第1回学習会 6月22日(土) 【講話】

「子どもの心をのぞいてみませんか」 講師：心理療法士 古関 光一 氏

＜内容＞ ○ 子育て講話

＜感想＞ ・子どもにとって、最終的に理解者でいてあげたい、安らげる場所でありたいと再認識して、日々子育てに励みたいと思いました。

・日頃から悩んでいた、考えていた内容にピッタリと合っていて、今後どのように取り組むべきかを教えていただいたように思います。

・怒らないということはなかなか難しいことですが、子どもにゆったりとした気持ちで接すること、当たり前のことをほめることを実践していきたいと思いました。



万石浦小学校 第1回学習会 6月25日(火) 【講話・実技】

「電気の話、ハーバリウム作り」 講師：東北電力ホームパル職員

＜内容＞ ○ 電気の話、ハーバリウム作り教室

＜感想＞ ・電気の話も参考になりました。節電は気を付けているつもりでしたが、これから夏に向けてできることをしようと思います。ハーバリウム製作は初めてでしたが、とても楽しくできました。機会がありましたら来年も参加したいと思います。

・講師の方に丁寧に教えていただけて良かったです。学年の違う保護者の方同士でも、同じテーブルで和気あいあいと、お話をしながら楽しく製作できて良かったです。



ひばい幼稚園 第1回学習会 6月26日(水) 【実技】

「アロマワックスサッシュ作り教室」 講師：岡田 美幸 氏

＜内容＞ ○ アロマワックスサッシュ作り教室

＜感想＞ ・和気あいあいと楽しくできました。参加者それぞれの個性が素敵でした。

・香りや様々な植物に癒され、また、構想に集中して作ることができ、とてもリフレッシュできました。

・子育てを離れ、自分の自由な発想で、おしゃべりをしながら、とても楽しい時間を過ごすことができました。



鹿又保育所 第1回学習会 6月26日(水) 【実技】

「親子ヨガ～こころもからだもぽっかぽか～」講師：ヨガインストラクター 坂本 佳那 氏

＜内容＞ ○ 親子ヨガ教室

＜感想＞ ・初めてヨガ教室に参加して、親子一緒に体を動かし、楽しめました。ヨガに興味をもつこともできました。

・初めてのヨガでしたが、子どもと一緒に楽しむことができました。親子の触れ合いだけでなく、自分自身リラックスできる方法として、自宅でも行っていききたいと思います。



雄勝保育所 第1回学習会 6月27日(木) 【講話・実技】

「造形活動」作って遊ぼう」講師：元幼稚園教諭 後藤 よし子 氏

＜内容＞ ○ 「造形活動」作って遊ぼう

＜感想＞ ・身近なものでたくさんのおもちゃができることが分かり、とてもよかったです。

・おもちゃを手づくりする機会がないのでよかったです。

・家庭のある物や不要な物を使って、子どもと一緒に遊ぶものを作り、子どもの成長ぶりも感じられ楽しかったです。今度、家でも一緒にいろいろ考えながら作ってみたいと思いました。



山下小学校 第1回学習会 6月27日(木) 【講話・実技】

「癒しのパワーストーン」講師：パワーストーン講師 三川 小夜子 氏

＜内容＞ ○ パワーストーンを使ったプレスレット作り

＜感想＞ ・初めて参加しましたが、とても楽しかったです。普段自分のために何かを作るという機会がなかったので、とても良い時間を過ごすことができました。

・作っている時に夢中になりました。自分の時間をもつことで、心も体もリフレッシュできました。先生のお話の中で、「健康で、自信をもって子育てをしてほしい」という言葉が心に残りました。他のお母さんとの会話も子育ての参考になりました。

・先生のお話もすばらしく、パワーストーンも素敵なものになりました。

・先生のお話もすばらしく、パワーストーンも素敵なものになりました。

稲井小学校 第1回学習会 6月27日(木) 【講話・実技】

「電気の話、ステンシルバック作り」講師：東北電力ホームパル職員

＜内容＞ ○ 電気の話、ステンシルバック作り教室

＜感想＞ ・作品を作り上げる機会がなかなかないので、とても楽しい時間を過ごせました。

・電気の話も分かりやすく、役に立つ情報をいただきました。バッグ作りも楽しかったです。愛用したいと思います。

・初めてのステンシルバック作り、とても楽しい時間を過ごせました。つい夢中になり、あっという間に時間になり、またやりたいと思いました。

